

IDEX



PABELLÓN DE ESPAÑA

17·21 FEB
2025
ABU DHABI

DOSSIER DE PRENSA

TEDAE
Defensa, Seguridad, Aeronáutica y Espacio



SUMARIO

El Pabellón de España.....	3
TEDAE	4
Arquimea.....	5
EM&E Group	6
Grupo Oesía	7
Hisdesat.....	8
Iraundi	10
Jomipsa.....	11
Ka Safe	12
SAES.....	13
TSD	14
Urovesa	15
Indra	16
Navantia	17
Información general sobre IDEX 2025	20



El Pabellón de España

Coordinado por la Asociación Española de Empresa Tecnológicas de Defensa, Seguridad, Aeronáutica y Espacio (TEDAE), el Pabellón de España en IDEX agrupa a 13 expositores que muestran sus últimos desarrollos tecnológicos y productos más innovadores.

La industria española acude a IDEX 2025 mostrando la competitividad de sus empresas, el esfuerzo que realizan para mantener su liderazgo tecnológico en importantes áreas de la cadena de producción y su consolidación como socios estratégicos en los programas internacionales más relevantes.

El Pabellón de España se sitúa en el Hall 12 – stand B21, B22 y B23.



tedae.org

La Asociación Española de Empresas Tecnológicas de Defensa, Seguridad, Aeronáutica y Espacio (TEDAE) agrupa a 100 compañías que cubren la cadena de diseño, desarrollo y producción de sistemas Aeroespaciales, de Seguridad y de Defensa, para su comercialización y mantenimiento. Entre ellas hay contratistas principales y suministradores de sistemas, junto a pequeñas empresas muy especializadas.

TEDAE coordina un año más el Pabellón de España en IDEX, desarrollando una de sus prioridades: la internacionalización de la industria de Defensa española y la promoción de sus empresas y productos.

Las empresas españolas de Defensa, Seguridad, Aeronáutica y Espacio contribuyeron al 1,3 % del PIB nacional y generaron más de 65.680 empleos directos de alta cualificación técnica. Su facturación superó los 13.900 millones de euros, de los que el 8,5 % se destinó a actividades de I+D+I y el 59 % correspondió a exportaciones (datos de 2023).

TEDAE representa y promociona a sus asociados nacional e internacionalmente, especialmente en el ámbito europeo, a través de la ASD (Aerospace, Security and Defence Industries Association of Europe), reconocida por la Unión Europea como principal interlocutor y representante de la industria.

TEDAE es la puerta de entrada a los sectores Aeroespacial, de Seguridad y de Defensa en España.



arquimea.com



ARQUIMEA

ARQUIMEA es una compañía tecnológica que opera a nivel global en sectores de alta exigencia técnica. ARQUIMEA está formada por cerca de 500 profesionales, desarrolla operaciones en más de 60 países.

ARQUIMEA colabora con el Ministerio de Defensa, las Fuerzas Armadas de la OTAN y con las principales empresas del sector de defensa y aeroespacial, para dar respuesta a las necesidades operativas actuales y futuras de las Fuerzas Armadas mejorando la seguridad y mejorando el rendimiento. Está especializada en la fabricación de sistemas merodeadores, drones y sistemas de información y control.

Manuel Martín
Managing Director for Defence sector



“Participamos un año más en IDEX, principal feria del sector de defensa, donde se reúnen los líderes tecnológicos y estratégicos más influyentes del sector. Este evento es una oportunidad para destacar nuestro firme compromiso con la innovación y nuestra inversión constante en I+D, pilares fundamentales de nuestra estrategia empresarial y para estar más cerca de las oportunidades de la zona y de nuestros clientes. En un mundo marcado por desafíos complejos y en constante evolución, nuestro objetivo es ofrecer soluciones tecnológicas avanzadas que no solo respondan a las necesidades actuales, sino que también se anticipen a los conflictos y retos futuros. Nos esforzamos por diseñar sistemas que fortalezcan el uso de la tecnología, trabajando de la mano con socios y clientes para construir un entorno más seguro y estable.”



eme-es.com



EM&E es una empresa familiar de referencia mundial en los sectores de Defensa y Seguridad, con una consolidada capacidad industrial y una base tecnológica de vanguardia. Ofrece soluciones integrales de ingeniería, mecanizado de alta precisión y producción de sistemas complejos de integración optrónica, además de electrónica, estabilización y sistemas de control.

Sus productos incluyen plataformas estabilizadas para aplicaciones terrestres, navales y aéreas; cámaras térmicas y sensores para vigilancia de fronteras; así como kits de guiado para munición.

La compañía realiza en sus propias instalaciones de Alcalá de Henares el desarrollo integral de todos sus productos y la adaptación a las necesidades del cliente.

Javier Escribano Ruiz
Presidente

“Estamos orgullosos de presentar nuestra empresa, reflejo de nuestro trabajo, de nuestro esfuerzo, de nuestro compromiso con nuestros profesionales y con nuestra sociedad. Todo nuestro trabajo se ha traducido en resultados y en una perspectiva de futuro que refleja la evolución de nuestra empresa desde su fundación hace más de 30 años.



Los acontecimientos de los últimos años han puesto de manifiesto la importancia que tiene para un sector tan estratégico como el de la defensa contar con una industria de defensa sólida, capaz y comprometida. Como empresa comprometida con el Estado, trabajamos para desarrollar capacidades tecnológicas y productivas para nuestras fuerzas armadas y de seguridad, así como para nuestra sociedad. En EM&E nos enorgullecemos de nuestra capacidad de respuesta a las necesidades y de estar tecnológicamente preparados para los nuevos retos y no voy a ocultar que cuando viajo a otros países para firmar contratos o exponer nuestros productos, es para mí un orgullo ver cómo la tecnología española es cada vez más reconocida y apreciada en todo el mundo”.



grupooesia.com



Grupo Oesía es una multinacional española dedicada a la ingeniería digital e industrial de uso dual, que desarrolla e implanta proyectos en más de 40 países. Cuenta con 3.600 profesionales en 18 sedes corporativas repartidas entre Europa, Latinoamérica y Asia.

En su apuesta por la hiperespecialización, cuenta con 5 marcas, cada una experta en su área: Oesía Networks transformación digital); TecnoBit- Grupo Oesía, (productos y soluciones tecnológicas de vanguardia en visión inteligente, simulación y comunicaciones tácticas); Cipherbit-Grupo Oesía, (ciberseguridad y comunicaciones seguras (cifra); UAV Navigation-Grupo Oesía, (sistemas de guiado, navegación y control para vehículos aéreos no tripulados); e Inter-Grupo Oesía, (tecnología para las comunicaciones satelitales terrestres, navales, aéreas y espaciales).

Luis Furnells Presidente Ejecutivo

“IDEX constituye un escenario estratégico para mostrar al mundo el crecimiento y la internacionalización de la industria de Defensa en España. Este evento, clave en el sector, permite demostrar la madurez, innovación, fiabilidad y competitividad de nuestras empresas ya que, en la última década, España se ha situado como noveno exportador mundial de tecnologías de defensa gracias al esfuerzo de compañías como Grupo Oesía.



Desde Grupo Oesía contribuimos al fortalecimiento de la industria de la Defensa española desarrollando soluciones innovadoras que nos posicionan como líderes en tecnologías avanzadas de uso dual a nivel internacional. Nuestra larga presencia en la región desde hace más de una década se basa en nuestra apuesta por la hiperespecialización y las tecnologías de última generación como QKD, fotónica, inteligencia artificial, sistemas de guiado, navegación y control, comunicaciones tácticas y satelitales de última generación, nos han llevado a ser un referente internacional en campos tan complejos como la simulación, las comunicaciones tácticas y seguras, la cifra cuántica, la ciberseguridad, la conciencia situacional inteligente y los sistemas electrónicos embarcados”.



hisdesat.es



Hisdesat es un operador de servicios gubernamentales por satélite que actúa en las áreas de defensa, seguridad, inteligencia y asuntos exteriores. Desde 2005 proporciona servicios de comunicaciones seguras por satélite (SpainSat y XTAR-EU), observación de la Tierra (satélite PAZ) e información del tráfico marítimo por satélite (AIS) a organismos gubernamentales de distintos países.

Hisdesat pondrá en órbita durante 2025 los dos satélites del programa SPAINSAT NG, los satélites de comunicaciones seguras más avanzados de Europa y unos de los más innovadores del mundo.

Miguel Ángel García Primo CEO

“Para Hisdesat Servicios Estratégicos es un placer estar presente una vez más como expositor en IDEX 2025, una de las principales ferias internacionales para el sector de la defensa. Y, en esta edición, de forma especial, ya que nuestro satélite SpainSat NG I ya está en órbita.



IDEX será la primera feria internacional en la que presentemos oficialmente este satélite, el más avanzado de Europa en comunicaciones seguras y de defensa, que se posiciona como una herramienta imprescindible para Gobiernos y Ejércitos en un contexto mundial tan complejo como el que vivimos.

Sin duda, nos encontramos en el espacio ideal para construir nuevas relaciones con potenciales usuarios y estrechar los lazos con los clientes que ya tenemos en la zona.

No menos importante que las comunicaciones seguras por satélite es la observación de la Tierra. E IDEX nos ofrece el marco perfecto para dar a conocer los servicios y aplicaciones de nuestro satélite PAZ”.



instalaza.com



Instalaza

INSTALAZA, S.A. es una compañía de vanguardia que aplica las últimas tecnologías en el diseño, desarrollo y fabricación de equipos y material para ofrecer soluciones eficaces a la Infantería. La experiencia profesional de Instalaza, fundada en 1943, está ampliamente contrastada como proveedor de las Fuerzas Armadas españolas y de países de todo el mundo. Sus productos han sido sometidos siempre a los más exigentes controles de calidad para ofrecer en todo momento las máximas prestaciones, aún en las condiciones más duras. Además, los productos y equipos de Instalaza equipan a las fuerzas armadas de países de todo el mundo, con resultados muy satisfactorios y con un máximo de operatividad y eficacia.

iraundi.com



En Iraundi, llevamos más 50 años diseñando y fabricando rodamientos especiales a medida con una clara vocación de satisfacer las necesidades de nuestros clientes, pudiendo ofrecer soluciones de alta calidad y muy competitivas.

Nuestros rodamientos se fabrican a medida de cada uno de nuestros clientes y podemos ofrecer soluciones de alta calidad en dimensiones de hasta 3.2m de diámetro, incluyendo las diferentes variantes de dentado: interior, exterior y sin dentado, así como las diferentes configuraciones de elementos rodantes: bolas y rodillos.

Dentro de la gama de fabricación se encuentra la serie de coronas de orientación y rodamientos de grandes dimensiones para el sector de defensa, máquina herramienta, aeronáutica, robótica, sector médico, sector de elevación, grúas, excavadoras y todo tipo de maquinaria pesada.

Más en concreto para el sector de defensa, nos hemos especializado en equipar con nuestros rodamientos a torretas para su giro acimutal y/o de elevación, tanto para vehículos terrestres como para el sector naval. También son usados en antenas, satélites, radares...

Actualmente estamos inmersos en distintos proyectos, como el programa VCR 8x8, proyecto Dragón.

Ainhoa Azkarate Presidenta

“Iraundi es una empresa familiar fundada en 1972, ubicada en Bergara. Durante todos estos años ha pasado de ser una empresa unipersonal para convertirse en el líder del mercado de rodamientos especiales en Europa, con más de 100 empleados.



Desde sus inicios, el propósito fundamental de Iraundi ha sido ofrecer la mejor solución a nuestros clientes. Nuestro compromiso con la excelencia y la satisfacción del cliente ha sido una constante en su desarrollo como empresa. Ser una empresa innovadora no solo implica desarrollar nuevos productos o tecnologías, sino también encontrar nuevas formas de abordar los desafíos y mejorar los procesos existentes.

Gracias al compromiso, profesionalidad y buen hacer de todo el equipo que conforman Iraundi, conseguimos que detrás de cada proyecto exista un trabajo de diseño, cálculo, fabricación y testeo, que nos hace capaces de ofrecer el “giro” perfecto a un componente, en una aplicación”.



jomipsa.com



jomipsa always safe

JOMIPSA es líder mundial en soluciones seguras y sostenibles, comprometida con la responsabilidad medioambiental, social y ética. Su enfoque colaborativo con clientes, proveedores y equipos impulsa un compromiso compartido para superar los retos con flexibilidad y agilidad, especialmente en situaciones de emergencia. La innovación constante le permite anticiparse a las necesidades del mundo, desarrollando productos esenciales que refuerzan su impacto positivo. Con una visión centrada en crear un futuro más justo, JOMIPSA combina sostenibilidad, innovación y compromiso para consolidar su posición como líder en ayuda humanitaria y suministros esenciales.

David Pascual de Bonanza
CEO



“En JOMIPSA, lideramos con orgullo la elaboración de raciones de alimentación militares que cumplen con los más altos estándares de calidad, sostenibilidad y seguridad. Nuestra experiencia nos permite ofrecer soluciones adaptadas a las necesidades específicas de cada cliente, combinando innovación y flexibilidad para garantizar el éxito en cualquier misión. A través de un enfoque colaborativo, anticipamos las exigencias del sector, proporcionando productos esenciales que reflejan nuestro compromiso con un futuro más justo y responsable. En cada ración entregada, reafirmamos nuestra dedicación a la excelencia y a marcar una diferencia positiva en el mundo”.

KA SAFE ENGINEERING es una empresa privada de Defensa especializada en brindar soluciones avanzadas llave en mano para satisfacer las necesidades de la industria de Defensa. KA SAFE diseña y construye equipos y líneas de producción de última generación para la fabricación de alto explosivo, nitrocelulosa, propulsante, municiones de artillería y de mortero, y bombas de aviación, incluidas líneas completas para la producción de los componentes metálicos, carga de explosivo y ensamblaje de componentes. KA SAFE Engineering es también un proveedor experimentado de servicios y equipos de desmilitarización, y diseño de infraestructuras de defensa de acuerdo con los estándares internacionales. Las soluciones de KA SAFE Engineering garantizan la eficiencia operativa y el cumplimiento de los más altos estándares de seguridad.

Javier González Cuesta
CEO

“Como CEO de KA SAFE ENGINEERING, me siento muy honrado de representar a nuestra empresa en IDEX 2025. Nuestra misión es proporcionar soluciones llave en mano de vanguardia adaptadas a las necesidades dinámicas de la industria de Defensa. Nos enorgullecemos de diseñar y construir líneas de producción y equipos de última generación para la fabricación de alto explosivo, nitrocelulosa, propulsores y todo tipo de municiones estándar. Nuestra experiencia se extiende a soluciones completas para la producción de componentes metálicos, carga de explosivos y ensamblaje de componentes.



Somos además un proveedor experimentado en servicios y equipos de desmilitarización, lo que garantiza a nuestros clientes un manejo seguro y sostenible de las municiones obsoletas y excedentes. Nuestro diseño de infraestructuras especializadas de defensa cumple con los más altos estándares internacionales, garantizando eficiencia operativa y máxima seguridad.

A través de la innovación y la dedicación, KA SAFE ENGINEERING mantiene su compromiso de apoyar la defensa global y contribuir a la excelencia de nuestros socios y clientes. Esperamos mostrar en IDEX 2025 nuestras avanzadas capacidades y forjar nuevas relaciones”.



electronica-submarina.com



SAES es una empresa estratégica española, líder en innovación tecnológica y especialista en acústica y multinfluencia submarina. Con más de 30 años de experiencia en sistemas de sonar y defensa submarina, medidas multinfluencia, minas navales y protección de infraestructuras críticas.

Aportamos soluciones en el sector naval de más de 20 países diferentes, proporcionando sistemas de alta tecnología para todo tipo de plataformas de guerra naval como cazaminas, fragatas, submarinos, MPAs, helicópteros ASW y UxV.

SAES tiene presencia activa en los programas españoles de Defensa junto a Navantia, la Armada y el Ejército de Aire, como el submarino S-80, la fragata F-110 y el avión C295.

Los productos de SAES más significativos son: MINEA, minas lapa para operaciones especiales, SPAS, MIRS y DDS-03.

Javier Mármol Peñalver
Presidente y CEO

“Participar en la feria IDEX 2025 nos permite mostrar nuestra tecnología en acústica y multinfluencia submarina, consolidando nuestra presencia global y estableciendo nuevas alianzas estratégicas. Estamos involucrados en proyectos clave para la defensa nacional española, como el submarino S-80 y las fragatas F-110, liderados por Navantia. En la serie S-80, aportamos nuestras capacidades en electrónica, acústica submarina e ingeniería.



Además, con el Ministerio de Defensa de España, tenemos un contrato para equipar a los submarinos S-80 con minas inteligentes de última generación de SAES. Este contrato representa un avance tecnológico significativo, demostrando que seguimos a la vanguardia en el desarrollo de minas navales inteligentes, compitiendo a nivel internacional y apoyando a la Armada española con nuestras capacidades en hidroacústica y multinfluencia”.

tsdinternational.com



Con más de 30 años de experiencia en la industria, TSD está presente en todos los continentes, con un enfoque end to end, de alto valor y un elevado componente de innovación. Especialistas en proporcionar soluciones a las necesidades de nuestros clientes en todo el mundo. Un socio tecnológico de las operaciones clave de sus clientes.

Soporte en todas las etapas del proyecto:

- Análisis
- Desarrollo
- Diseño
- Fabricación
- Ensayos
- Formación al usuario final

Experimentado departamento de ingeniería, proporcionando los conocimientos técnicos necesarios para el desarrollo de nuevos productos.

Equipo formado por personal cualificado en distintas especialidades:

- Diseño de producto
- Ingeniería mecánica
- Ingeniería eléctrica y electrónica
- Procesos de fabricación
- Integración de equipos

Antonio Ramírez Gallego Desarrollo de Negocio



“IDEX representa una plataforma única para la innovación y el desarrollo en el sector de la defensa y la seguridad, y estamos emocionados de ser parte de esta exhibición.

En un mundo en constante cambio, la colaboración y la adaptabilidad son más importantes que nunca. En TSD, nos comprometemos a ofrecer soluciones de vanguardia que no solo satisfacen las necesidades actuales, sino que también anticipan los desafíos del futuro. Nuestra participación en IDEX 2025 refleja nuestra dedicación a la excelencia y nuestro compromiso con la innovación.

A lo largo de la feria, presentaremos nuestras últimas innovaciones y tecnologías, y esperamos establecer conexiones valiosas con profesionales de la industria, gobiernos y socios estratégicos.

Les invitamos a explorar nuestro catálogo y a visitarnos en nuestro stand en el Pabellón español”.



urovesa.com



URO, Vehículos Especiales, S.A. (UROVESA) es una empresa que diseña, fabrica y comercializa vehículos especiales todo terreno para uso militar y/o industrial. Con una gama completa desde vehículos ligeros a vehículos tácticos de alta movilidad, camiones todo terreno y vehículos blindados.

UROVESA es proveedora del Ministerio de Defensa de España (Ejércitos de Tierra, Mar y Aire) ininterrumpidamente desde 1984.

En la actualidad, UROVESA comercializa sus productos en más de 28 países en Europa, África, Medio Oriente, Asia, Latinoamérica y recientemente en Oceanía tanto para aplicaciones militares como policiales e industriales.

Justo Sierra
CEO



“UROVESA lleva estando presente durante muchos años en la feria IDEX, y seguimos considerando a esta feria como un gran escaparate en el sector de defensa y en especial de las plataformas terrestres a nivel internacional. Lo más importante para nosotros es que, desde nuestra primera feria, cada dos años venimos teniendo la oportunidad de presentar tanto nuevos vehículos como nuevas versiones de los mismos, dando una visibilidad relevante a estos desarrollos ante un público profesional de ámbito global. Por lo tanto, IDEX ha sido y sigue siendo una palanca de impulso muy relevante para nuestra actividad exportadora, y podemos decir que en gran medida esta feria ha acompañado a nuestra expansión internacional”.



indra.com

TEDAE
Defense, Security, Aeronautics and Space

INDRA

Indra es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio que, a través de la tecnología, protege nuestro modo de vida actual y se anticipa a las necesidades del futuro.

Indra forma parte de Indra Group, un holding empresarial con más de 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.



José María de la Fuente
Middle East Sales Director (Defense) at Indra

“Indra es una de las mayores empresas de defensa del mundo, con presencia en algunos de los programas tecnológicos más ambiciosos que están en marcha en este momento. Mantenemos una estrecha colaboración con nuestros clientes y trabajamos para dotarlos de las tecnologías más avanzadas que demandan para reforzar la seguridad de sus países, apostando para ello por la innovación constante”.

navantia.es



Navantia es una empresa estatal española y uno de los líderes mundiales en diseño, construcción e integración de buques de guerra de última generación, así como en reparaciones y modernizaciones navales.

Navantia también se centra en el diseño y fabricación de Sistemas de Gestión de Mando, Sistemas de Control de Incendios, Sistemas de Navegación, Sistemas Integrados de Comunicaciones, Sistemas Integrados de Gestión de Plataformas, Plantas Propulsoras, Soporte Vital y Servicios de Entrenamiento, para todos sus productos. Aunque su principal línea de actividad está en el ámbito naval, Navantia también diseña y fabrica sistemas para las Fuerzas Terrestres.

El stand de Navantia en IDEX expondrá sus capacidades en diseño y construcción de corbetas, fragatas y submarinos, además de los avances de sus principales programas de última generación.

Ricardo Domínguez
Presidente

“Como presidente de Navantia, es un honor participar un año más en la feria bianual IDEX 2025 como expositores. IDEX es una de las ferias más importantes del sector de defensa internacional, lo cual nos brinda una plataforma única para establecer y fortalecer las relaciones con los departamentos gubernamentales, empresas y fuerzas armadas en toda la región MENA.

En el stand de Navantia en esta nueva edición de IDEX, se podrá ver el museo virtual con las maquetas y hologramas de la F-100, el S-80, el LHD y la corbeta, con aplicación de realidad aumentada, entre otros.



La principal misión de Navantia es construir un futuro seguro y sostenible, fijando el rumbo hacia un modelo productivo más moderno, intensivo en tecnología y competitivo, basado en la innovación. La industria de la defensa está llamada a ser un ejemplo de este paradigma y Navantia está preparada para este liderazgo que afronta con orgullo y compromiso. Nuestra hoja de ruta es la apuesta permanente por la excelencia y nuestro compromiso es con el futuro de nuestro país.

IDEX 2025 es una oportunidad única para demostrar nuestra fuerte apuesta con la innovación y la excelencia en el campo de la defensa y la seguridad, y estamos orgullosos de ser parte de este prestigioso evento internacional”.



Contactos para los medios de comunicación

PABELLÓN DE ESPAÑA

TEDAE
Blanca Ahijado
+34 635 577 750
comunicación@tedae.org

ARQUIMEA

Blanca de Frutos
bfrutos@arquimea.com

ESCRIBANO MECHANICAL & ENGINEERING

Alicia Montoro
+34 669 186 607
alicia.montoro@eme-es.com

GRUPO OESÍA

Victoria Álvarez
+34 681 394 227
valvarez@oesia.com

HISDESAT

Mercedes Gómez
+34 699 069 119
mgomez@hisdesat.es

INSTALAZA

Santiago Galindo
santiago.galindo@instalaza.es

IRAUNDI

Ainhoa Azkarate
ainhoa@iraundi.com

JOMIPSA

Guillermo Guadalcazar
+34 673 150 660
gguadalcazar@jomipsa.es

KA SAFE

Javier González Cuesta
+34 609 277 297
javiergc@ka-safe.com

SAES

Ana López
a.lopez@electronica-submarina.com

TSD

Irene Yáñez Cepeda
iyanez@tsdinternational.com



UROVESA
Justo Sierra
marketing@urovesa.com

INDRA
Antonio Tovar
+34 683 667 916
atovar@indracompany.com

NAVANTIA
Marta Eireos
meireos@navantia.es



Información general sobre IDEX 2025

La Exposición y Conferencia Internacional de Defensa (IDEX) es una feria de defensa de primer nivel que sirve como plataforma global para la exhibición de tecnologías de vanguardia y la promoción de la cooperación entre entidades internacionales del sector.

IDEX cuenta con un alcance incomparable, atrayendo a un número creciente de tomadores de decisiones de la industria de defensa, agencias gubernamentales, fuerzas armadas y personal militar de todo el mundo. Como evento líder en el sector, IDEX 2025 ofrecerá acceso a una amplia red de líderes globales, responsables de políticas y tomadores de decisiones, brindando una oportunidad única para conectar con contratistas principales, fabricantes de equipos originales (OEM) y delegaciones internacionales.

IDEX 2025 incluirá la Conferencia Internacional de Defensa (IDC), la zona de startups de IDEX y NAVDEX, mesas redondas de alto nivel, la Ruta de la Innovación y las charlas IDEX. En conjunto, IDEX y NAVDEX se consolidan como centros esenciales para las comunidades globales de defensa y seguridad.

LOCALIZACIÓN

Abu Dhabi National Exhibition Centre (ADNEC)
Abu Dhabi
Emiratos Árabes Unidos